

Gattinger^{SIMON}



GRÜNER VELTLINER Smaragd® Ried Kreutles 2023

Die Ried Kreutles ist ein flacher Ausläufer des Loibengs. Der Boden ist geprägt von erodiertem Gföhler Gneis und Löss, die dem Wein einen starken Charakter mit ausgeprägten Kräuternoten verleihen.

| | |
|------------------------|---|
| <i>Lese</i> | 13. Oktober 2023 |
| <i>Herkunft</i> | Unterloiben |
| <i>Boden</i> | Gneis- und Granitboden |
| <i>Ausbau</i> | Edelstahltank, großes Holz |
| <i>Analyse</i> | 13,5 vol.% Alkohol 2,7 g/l Restzucker 5,2 g/l Säure |
| <i>Flasche</i> | 0,75 l |
| <i>Trinktemperatur</i> | 10 - 12 °C |

Verkostungsnotiz

Helles Gelbgrün, geprägt von kräftigen Kräuternoten mit einem Hauch von gelben Apfel. Ausgewogene Mineralität und finessenreiche Säurestruktur verleihen eine dichte Struktur. Langer, zitrusbetonter Abgang.

Herkunft: Ried Kreutles

Die dem Loibenberg vorgelagerte Ried Kreutles ist aus Löss aufgebaut. Im Humushorizont befindet sich oben links ein Kiesel einer abgetragenen, eiszeitlichen Donauterrasse der ebenfalls durch Hangerosion vom Loibenberg hinunter in die Ried Kreutles transportiert wurde. Die Weine auf Löss sind ausdrucksstark und können je nach Handschrift des Winzers auch eine barocke Fülle erreichen.

Jahrgang 2023

Ein mild-trockener Winter wurde von einem kühlen Frühling abgelöst, der den Böden reichlich Feuchtigkeit zuführte. Die Reben profitierten davon besonders an heißen Sommertagen. Wenige Hagelschläge trübten das ansonsten gute Jahr bis in den Herbst. Die hohen September-Temperaturen und dadurch frühe Reifeentwicklung wurde durch kühle Oktobernächte ausgeglichen, was zu ausgewogenen Trauben führte. Das Ergebnis sind präzise Weine mit ausgewogener Textur und komplexen Aromen.

Gattinger^{SIMON}



GRÜNER VELTLINER Smaragd® **Ried KREUTLES 2023**

The Kreutles vineyard is a gentle extension of the Loibenberg. The soil, characterized by eroded Gföhler gneiss and loess, imparts a strong character to the wine with pronounced herbal notes.

| | |
|-----------------------------|---|
| <i>Harvest</i> | 13. October 2023 |
| <i>Origin</i> | Unterloiben |
| <i>Soil</i> | gneiss and granite |
| <i>Development</i> | stainless steel, big wooden barrel |
| <i>Analysis</i> | 13,5 vol.% alcohol 2,7 g/l residual sugar 5,2 g/l acidity |
| <i>Bottles</i> | 0,75 l |
| <i>Drinking temperature</i> | 10 - 12 °C |

Tasting note

Bright yellow-green, a hint of apricot, a slight reminiscence of tropical fruit and an inviting bouquet. A good body, hints of stone fruit and a fine acidity with a touch of honeydew melon in the aftertaste.

Origin: Ried Kreutles

Ried Kreutles in front of Loibenberg is built from Löss. In the humus horizon there is a pebble of an eroded, ice age Danube terrace which was also transported by slope erosion from Loibenberg down into Ried Kreutles. The wines on Löss are expressive and can reach a Baroque fullness depending on the handwriting of the winemaker.

Vintage 2023

A mild and dry winter was succeeded by a cool spring, which supplied the soils with ample moisture. The vines greatly benefited from this, especially during scorching summer days. Despite a few hailstorms dampening an otherwise excellent year leading into autumn, high September temperatures and the ensuing maturation were balanced by cool October nights, allowing us to harvest well-balanced grapes. The result is wines of harmony, with a velvety texture and intricate, succulent aromas.